

Le virus MacMag, qui vient du Canada, a été écrit par Drew Davidson pour Richard Brandow et l'équipe du magazine MacMag. Il a été conçu pour délivrer un message de paix universelle sur tous les Macintosh infectés dans le monde, le 2 mars 1988. C'est pourquoi il est également connu sous le nom de virus Peace.

Quand il est actif, il infecte le système de tout volume nouvellement monté, et ce jusqu'à la date retenue pour afficher le message. Cependant, il ne s'attaque pas aux données. Après cette date, il s'autodétruit.

Ce vaccin est fourni dans le cas de systèmes inactifs et toujours infectés.